

Miércoles, 25 de marzo de 2020
CULTURA CLÁSICA

Queridos alumnos:

Más que “encerrados” parece que estáis perdidos. ¡No sé nada de vosotros! Sólo dos alumnas han dado señales de vida. Me gustaría que me mandarais un correo electrónico para saber si tenéis dificultad en contestar a las preguntas de las actividades de recapitulación del tema 2 (ROMA). No sé si vais bien, si vais mal, si entendéis, si no entendéis... en fin, que me gustaría saber de vosotros.

Hasta ahora os he dejado tranquilos porque no tendríamos clase hasta mañana, jueves 26, precisamente el día de la prueba. Os conozco bien y sé que alguno de vosotros ni siquiera habrá empezado los ejercicios... Eso es algo que no debéis hacer para no acumular tareas. Por eso es muy importante que tengáis las actividades hechas este viernes 27 tal y como estaba previsto. Yo sé que es muy difícil trabajar así, desde la distancia, en una situación tan excepcional. Lo que yo quiero es ayudaros y animaros. Por eso, necesito saber si estáis trabajando, si tenéis dificultad en contestar las preguntas, si no tenéis el material adecuado... Yo estoy aquí para solventar los problemas o las dificultades que vayáis encontrando. Decidme, por favor. Lo más importante en estas circunstancias es la organización y la comunicación.

Os agradecería que me enviarais un correo electrónico para que yo pueda ponerme en contacto con vosotros si lo necesito.

No os lo vais a creer, pero... ¡estoy deseando veros!

Seguiremos en contacto y espero que no sólo por mi parte.

Todo mi cariño para vosotros en estos momentos de incertidumbre,

Alejandra (alepmonzon@edu.xunta.es)